Vendredi 17 Juin 2016

#### **l'union**

#### 14 Sports

## National-Foot / Akanda FC - FC 105 / 21e journée : 1-0

# Une rencontre à vite oublier

J.F.M

Owendo/Gabon

LE spectacle offert par les deux formations librevilloises, mercredi dernier, au stade Idriss Ngari à Owendo était pour le moins soporifique. Le maigre public qui a fait le déplacement n'a nullement été gâté. C'est le moins que l'on puisse dire. Tant les actions, de part et d'autre, étaient mal coordonnées et manquaient de mordant. Même si, par moments, les attaquants akandais donnaient l'impression de vouloir bien faire.

Dans un camp comme dans l'autre, durant toute la première mi-temps, aucune action, ni séquence de jeu digne d'un match

Le groupe de FC Akanda après la victoire étriquée face à 105 (1-0). Photo de droite : L'attaquant du FC 105, Ondo Nze Parfait (d) contrôlant le ballon, devant Dany Effalé.

opposant deux équipes de l'élite. Pour d'aucuns, cette prestation médiocre est la conséquence de la cadence infernale à laquelle les athlètes sont soumis en cette fin de championnat. Mais, cette seule excuse suffit-elle à justifier cette médiocrité? Reste que ré-

signés à jouer lent, les 22 acteurs n'ont fourni aucun effort, se contentant d'attendre le coup de sifflet sanctionnant la mi-temps sur un score de parité 0-0, pour se reposer.

A la reprise, on a pris les mêmes et on a recommencé. Sans surprise, même spectacle nuyeux. Pour tenter d'apporter un peu plus de punch dans le jeu, les entraîneurs ont procédé à des changements. Malgré cela, on n'a noté aucune amélioration.

Mise à part cette tête rageuse d'un attaquant

akandais qui va s'écraser sur le montant droit de Wiliams Loussouéké, le dernier rempart du FC 105 (80e). Une action qui a tout de même arraché quelques applaudissements.

Dès cet instant, le public espérait que les deux équipes allaient emballer la partie. Mais il n'en a rien été. Au contraire, celle-ci va baisser d'intensité et finalement sombrer dans la morosité.

Mais en dépit du caractère

laborieux de la rencontre, dans les dernières secondes du temps additionnel, Kaby Tchen au sortir d'une frappe instantanée dans les limites des 30 mètres, a surpris le malheu-Loussouéké, jusque-là assez bon. Ce dernier ne pouvait absolument rien faire sur ce

Score final: 1-0 pour les Akandais, qui ont eu de la veine, pourrait-on dire.

Les équipes :

Akanda Fc: F.Ngouandzela,F.Obambou,W.Eban é,D.Effalé,E.Nguema (cap), H. Eyené, N. kamano.V.Aworet.A.Mound Désouza puis 50e,B.Biyenzi Obiang 48e, J.P. Madoungou puis Mbouogho 76e , coach Brice Ondo.

FC 105 : W. Loussouéké, G. Apindangoye, P. Nakassila puis Obame 65e,C.Mouélé,A.Edzang, S.Mbavu (cap), J.Adepoha, H.Mazo puis Sobemla 54e ,P.Ondo 46e,E.amoah,J.adébayo. Coach Françoi Mounguehi.

## AO-CMS-Nguen' Asuku (3-0)

# L'AO CMS retrouve la joie de la victoire

J.F.M

Owendo/Gabon

**APRÈS** quatre revers consécutifs, respectivement face aux Migovéens de l'As Pélican, Stade Migovéen, CF Mounana et le Canon 105, l'AO CMS a pu sortir la tête de l'eau de la plus belle des manières, mercredi dernier, au stade Idriss Ngari. C'était au cours d'une partie qu'il a dominée de bout en bout.

Très concentrés, dès le coup d'envoi donné par le trio arbitral composé de Patricia Obone, assistée de Théophile Vinga et Eric Wavé, c'est pied au plancher que les poulains du coach Dioum Tiemoko démarrent la partie. Ils



gou et un joueur de Nguen'Asuku.

sont d'ailleurs très vite récompensés par un but qui porte la griffe de Bonieck Faah (6e).

Ne voulant pas rater l'occasion de se requinquer, les Cémesiens redoublent de vivacité et, quatre minutes plus tard, le tour revient à Kéita, bien lancé

par un partenaire, de se présenter devant Luc Engone, le dernier rempart de Nguen'Asuku. Malheureusement, peu inspiré, dans la précipitation, il gâche l'offrande.

Mais ce n'est que partie remise. Très dominateurs, les Cémésiens redoublent



Le milieu de terrain de Nguen'Asuku, Romaric, aux prises avec Medwin Biteghe de CMS.

de mobilité et, comme à l'entraînement, sans forcer leur talent, ils doublent la mise par le truchement de Sall Pape, qui reprend de la tête, au second poteau, un centre parfait d'un coéquipier (24e).

Déboussolés, sans repaire

dans tous les compartiments, les Altogovéens vont encore concéder un troisième but inscrit par Kéita Sidi (27e) qui se rachète. Évoluant comme s'ils n'avaient pas d'adversaires, les Cémésiens qui estiment que le plus dur a été fait, font circuler le cuir jusqu'à la pause, en menant sur le score de 3-

De retour des vestiaires, les hommes du coach Mbambi, qui veulent rendre la pilule moins amère, reviennent avec d'autres intentions. Avec des attaquants de plus en plus entreprenants, qui se projettent vers l'avant. Malheureusement, ils se montrent brouillons dans l'ultime geste.

Devant la menace des serpents, les Cémésiens se remobilisent et font bloc autour de leur gardien, pour ne rien laisser pas-

3-0 sera le score définitif pour l'AO CMS, qui retrouve la joie de la victoire après une longue traversée du désert.

Les équipes : AO CMS : Allogo, Y. Moussounda, S. Cissé, D. Fassassi, V. Nna, J. Mboulou, B. Faah, pui Boubala 78e, M. Bitegue puis Oyoubi 70e, S. Kéita puis Tamba Tsongué 82e, S. Pape. Coach Dioum Tiemoko.

Nguen'Asuku : L. L. Engone, M. Makita, B. Ngapoula, W. Engone puis Ngondet 54e , R. Lignazi, V. Essi puis Mboma 54e, T. Eboulou puis Mbambi 73e, M. Ngou, R. Ousman, N. Peme, D. Diboty. Coach Jean Claude Mbambi;

# Kick-boxing/Premier championnat d'Afrique professionnel Les athlètes sur le ring aujourd'hui et demain

F-K-O.M

Owendo/Gabon

LES 17 et 18 juin 2016 a lieu, au gymnase du Prytanée du camp Baraka, le premier championnat d'Afrique de kick-boxing. Celui-ci verra la participation de sept pays dont cinq appartiennent à la sous-région d'Afrique centrale. Outre le Gabon, il y aura donc le Cameroun, la République démocratique du Congo (RDC), le Congo, la Guinée Équatoriale, l'Ile Maurice et le Maroc. Le Nigeria, Madagascar, le Bénin et le Mali, pourtant attendus, se sont finalement dé-





Lamas Ekomesse : "L'équipe de low-kick est prête pour la bataille". Photo de droite : Wills Powel Ikapi Nzamba: "Mes gars ont faim".

sistés, pour diverses raisons.

A en croire le président de la Fédération gabonaise de kick-boxing, Éric Richard Ella Békalé, le Gabon est fin prêt pour abriter cette compétition continentale. Il pense offrir au public un spectacle à l'américaine

sur le plan organisationnel. Pour ce qui est du volet purement sportif, il estime que le Gabon a, là, l'occasion d'être le premier pays champion d'Afrique professionnel, étant entendu que cette compétition ouvre la voie au professionnalisme dans cette discipline en Afrique.

Les onze sélectionnés gabonais se préparent depuis trois mois. Ils ont subi des entraînements rudes et spécifiques dans normes professionnelles, les combats devant comporter 5 à 6 rounds.

Côté gabonais, on se montre plutôt optimiste quant à l'issue positive de cette compétition pour athlètes.

### Bon à savoir

•La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) invite les entraîneurs de clubs de D1 et D2 à prendre part à un stage Fifa, qui aura lieu, du 08 au 12 août 2016, à l'Institut de la jeunesse et des sports. Les inscriptions, gratuites, et dont la date limite est prévue au 31 juillet 2016 à 15 heures, ont lieu au siège de la Fégafoot de 9 heures à 13 heures à la DTN. Pour toute candidature, se munir d'une photocopie du diplôme d'entraîneur, une lettre de recommandation du club, une photo d'identité et une photocopie d'une pièce d'identité.

•La deuxième édition de la Coupe de la Fraternité de Kiliba sera organisée, du 18 au 30 juin 2016, au stade de la Marine, sis à Kiliba. Seize équipes, réparties en quatre poules, participeront à cet événement. Seuls les joueurs évoluant en deuxième division ou dans les catégories inférieures sont admis.